



# たいら

友部第二小 学校だより

令和5年11月14日(火)第18号

<http://www.ed.city.kasama.ibaraki.jp/el-tomobe2/>

## 遠足、校外学習 ～ 秋の行事紹介「第1弾」～

10月末から11月中旬にかけて、遠足や校外学習、学校行事などたくさんの体験活動が実施されました。10月18日の運動会後も、晴天に恵まれ充実した時間を過ごすことができました。各学年の子どもたちの楽しい様子、協力して学習している様子を伝えたいと思います。今回は、第1弾として4つの行事を取り上げました。

### 「すみれこども園」の年長児による学校体験

10月26日(木)に「保幼小連携」の一環として、来年度入学予定のすみれこども園の園児が学校体験に来校しました。今回は、学校の遊具で遊ぶことを中心に活動しました。来年4月の入学に向けて、学校を身近に感じることができたようです。



### 笠間市人権擁護委員による道徳の授業(4年生)

10月27日(金)に笠間市人権擁護委員の方が4名来校し、4年生の道徳の授業を実施しました。

各学級では、「プレゼント」という話から、主人公を中心に心情や行動について考え、活発な意見交換がありました。今回の授業で学んだことが実際の生活にいかされるとよいですね。



### 5年生 校外学習～福島県いわき市～ 日産自動車、アクアマリンふくしま

10月31日(火)5年生の校外学習が実施されました。社会科の授業の一環で、自動車エンジンの生産について、そして、環境保全の大切さについて学びました。本物を見たり、体験したりすることができ、有意義な時間となりました。



### 6年生 日光遠足(10/30)

#### ～ 華巖の滝・中禅寺湖・東照宮へ～

9月8日から延期となっていた6年生の「日光方面への遠足」を10月30日(月)に実施しました。

紅葉の景色がとてもきれいで、子どもたちも感動していました。見学地には、たくさんの観光客がいましたが、集団行動のルールを守り、楽しい遠足となりました。

